

Rosenfeld, den 13.7.2017

Elternbrief zum Schuljahresende

Sehr geehrte, liebe Eltern,

wieder einmal nähert sich ein ereignisreiches Schuljahr seinem Ende. Die Klasse 10 war Ende Mai auf Studienfahrt in Amsterdam unterwegs und letzte Woche verbrachte die Klasse 6 ihren Schullandheim-Aufenthalt in Xanten am Niederrhein. Ganz besonders gefreut hat uns, dass unsere Schülerinnen und Schüler erfolgreich beim Bundeswettbewerb Fremdsprachen mitgemacht haben, die DELF-Prüfung an unserer Schule abgelegt werden konnte und natürlich, dass unsere Astronomen einen ersten Platz beim Landeswettbewerb Jugend-Forscht erreicht und somit beim Treffen der Nobelpreisträger auf dem Bodensee Anfang Juli mit dabei sein durften. Immer wieder schön ist es, wenn die frischgebackenen Abiturientinnen und Abiturienten ihr altes Progymnasium aufsuchen und damit ihren Bezug zu unserer Schule bekunden, so wie auch letzte Woche wieder. Für ihre Zukunft wünschen wir ihnen das Allerbeste!

Nun noch einige Termine zum ausklingenden Schuljahr:

- | | | |
|-----------|-----------|--|
| Di. 18.7. | 14.00 Uhr | Notenkonferenz - kein Nachmittagsunterricht (Mensa!) |
| Fr. 21.7. | | Rückgabe der ausgeliehenen Schulbücher |
| | 17.00 Uhr | Klasseneinteilung der künftigen Fünftklässler |
| | 18.00 Uhr | Schulfest mit buntem Programm und Verabschiedung der Zehntklässler. Alle Eltern sind herzlich eingeladen! |
| Mo. 24.7. | | Vormittags kein Unterricht |
| | 14.00 Uhr | Die Schülerinnen und Schüler nehmen am traditionellen Kinderfest teil - Eltern sind auch herzlich willkommen. |
| Di. 25.7. | | Ausflugstag - bitte beachten Sie die Informationen der Klassenlehrer |
| Mi. 26.7. | | Gemeinsames Frühstück in der Festhalle - organisiert von der SMV.
Zeugnisausgabe. Unterrichtsende um 11.05 Uhr. |

Das neue Schuljahr beginnt am Montag, den 11.9. um 8.00 Uhr mit einem ökumenischen Gottesdienst in der Stadtkirche. Die Schulanfänger (Klassen 5) starten erst am Dienstag, den 12.9. um 9.30 Uhr mit einer kleinen Willkommensfeier in der Festhalle.

Wir freuen uns auf den Start ins neue Schuljahr mit zwei neuen Klassen 5 und wollen uns für die vertrauensvolle Zusammenarbeit im vergangenen Schuljahr herzlich bei Ihnen, liebe Eltern bedanken. Das Progymnasium wünscht Ihnen und Ihren Kindern erholsame und schöne Sommerferien!

Mit freundlichen Grüßen

Christian Breithaupt
Schulleiter

Undine Ingenpaß
Stellv. Schulleiterin